

Straßensanierung Versailler Straße

A 4.2.12 / OS118

Do 26.07.2018 16:11

An:BA 5 <ba5@muenchen.de>;

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind Anwohner des Bezirks Haidhausen und wir wohnen in einer der gefühlt schlimmsten Straßen von München. Die Versailler Straße besteht seit Jahren nur noch aus Teils Kopfsteinpflaster, teils Asphalt oder Beton und das nicht hintereinander, sondern nebeneinander. Leider hat diese kurze Straße auch sehr viele Schlaglöcher, in der sich immer Wasser sammelt und vor allem im Winter zu gefährlichen Rutschzonen macht

Da wir gesehen haben, dass zwei Straßen weiter die Schneckenburger neu gemacht wurde, die genauso schlimm gewesen ist, würden wir gerne wissen, an wen man sich wenden muss, damit unsere gemacht wird.

Die Straßen in Haidhausen sind so unterschiedlich, dass man gar nicht versteht, woran das liegt?

Geht man eine Straße weiter, gibt es eine gute Straße und schöne Bepflanzung mit Bäumen, bei uns nur Beton und kaputte Straße.

Ich würde mich freuen, wenn man sich die Versailler Straße mal ansehen und man hier etwas Geld in die Straße und evtl. Bepflanzung investieren könnte.

Mit freundlichen Grüßen,